



COMUNICADO DEL SISTEMA UNIVERSITARIO ESTATAL – SUE

Comunicado a la opinión pública SUE

Las profesoras y profesores de las universidades públicas del país cumplen un papel fundamental en la construcción de espacios de paz, ciudadanía, respeto, tolerancia, democracia y construcción de conocimiento. Por ello, los rectores que integramos el Sistema Universitario Estatal (SUE) rechazamos vehementemente el atentado del que fue víctima este 4 de marzo, la profesora de la Universidad de Antioquia, Sara Fernández, actualmente secretaria e integrante de la Asociación de Profesores de la Universidad de Antioquia (Asoprudea), quien ya había recibido amenazas a través de un panfleto intimidante.

Hacemos un llamado al respeto de la autonomía universitaria; los campus universitarios no son campos de batalla sino para el ejercicio de la racionalidad, la creatividad y la inteligencia; reafirmamos nuestra posición de rechazar cualquier forma de violencia en las universidades.

Expresamos nuestra solidaridad con la profesora Sara Fernández, y nos sumamos a la iniciativa colectiva de mantener nuestros campus y ciudades como escenarios de paz, y no como laboratorios de guerra.

Como Sistema Universitario Estatal prestamos nuestro concurso y participación para acompañar y mediar en salidas pacíficas a la situación que se presenta en la Universidad de Antioquia y respaldamos el liderazgo y compromiso del rector Jhon Jairo Arboleda.

CONSEJO DE RECTORES SUE

Marzo 4 de 2020